

La rentrée des élèves du Petit-Séminaire est fixée à vendredi 1er septembre ; l'ouverture des classes se fera le lendemain.

Baccalauréat. — Au Séminaire de Rimouski, dans les examens du baccalauréat du 17 et 19 juin dernier, en Physique sur 6 élèves il y en a 3 qui ont droit au titre de bachelier ; en Rhétorique sur 15, il y en a 8. M. Ernest Lapointe de Saint-Eloi a obtenu le prix du Prince de Galles, qui consiste en une somme de \$24.00.

Le 20 du courant on célébrera à l'Isle Verte les Noces d'Argent Sacerdotales du Très-Révérénd M. L.-J. Langis, Chanoine, Vicaire Général et curé de cette paroisse. On se prépare à célébrer cette fête aussi dignement que possible. C'est une reconnaissance des services signalés rendus par ce vénérable prêtre dans les différentes charges auxquelles la Providence l'a appelé depuis son élévation au Sacerdoce, et notamment de ceux qu'il a rendus à la paroisse de l'Isle-Verte qu'il dirige avec tant d'intelligence depuis bientôt dix ans. La fête commencera le 19 au soir : d'abord présentation des adresses à 7 heures, et à 8 heures feu d'artifice. Le 20, à 9 hrs messe solennelle, à 7½ hrs. P. M., soirée dramatique et musicale.

Nous espérons pouvoir donner dans notre prochain numéro un compte-rendu de cette fête.

— Au mois de septembre, les Sœurs du Saint-Rosaire iront prendre la direction de trois écoles dans la paroisse de Ste-Anne de Beaupré.

— Un bazar, en faveur de l'Orphelinat des Sœurs de la Charité, s'ouvrira à Rimouski le 19 de ce mois. L'Orphelinat ! c'est une œuvre, n'est-ce pas ! qui se recommande d'elle-même. Il est donc à espérer qu'elle recevra